



# SESERAGI—MISHIMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

クラブ  
週報

2023～2024年度 RI会長 ゴードンR.マッキナリー  
RIテーマ 世界に希望を生み出そう

クラブテーマ「芽生えた双葉を育て、希望の花を咲かせよう！」

会長 岡良森 幹事 篠木喜世

## 第1554回 例会 2024.2. 2(金)曇

司会：鈴木俊也君

ロータリーソング「奉仕の理想」 指揮：高村勝則君

事務所 三島市泉町9-8 1F南  
TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ

検索

例会場 呉竹

TEL.055-975-3210

毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

### 会長挨拶

会長 岡 良森君



本日は、富士ロータリークラブ山下会長ようこそいらっしゃいました。本年が貴クラブ60周年と伺っております。おめでとうございます。当クラブは35年目を懸命に走り抜けております。当クラブの平均年齢は地区内でもトップクラスの若さとなっております。元気と活動量が特徴のクラブです。例会を楽しんでいただければ幸いです。

さて、先日の皆さんから寄せていただいた能登地震に関わる義援金は地区を通じて送金させていただいたところですが、前にもお話しさせていただいた通り、私自身にとってもゆかりのあるエリアですので、ロータリーの切り口で少し調べてみました。能登は、石川県・富山県のロータリークラブで構成される2610地区になります。七尾以北のRCは、石川第3グループ・第4グループの所属で、七尾ロータリークラブは、65年以上の歴史を有し地区内6番目の創立とのこと。1月25日付でホームページが更新されておりました。会員は全員無事と書かれておりました。例会は開催されておらず事務局のみ火曜日だけ運営しているとのこと。

ところで、七尾市も含め未だ断水状況が続いているわけですが、そこでよく出てくる「県水」って言葉をご存じですか。富士の恵みを存分に享受している我々からはすぐに理解するのは難しいですね。これは昭和55年から続いている金沢市を含めた9市4町への水道事業なのです。主に白山市の手取川で取水した水を各市町に送りそれぞれの浄化センターから各戸へ送水されているそうです。そしてその動脈部分が被災したことで遅れが生じているそうです。七尾エリアまでの県水路の修復は日途がたったとのニュースが数日前に報道されました。このあと個別の通水に向けて復旧工事が進められることとなります。水は、私たちの暮らしの中で最も重要な要素です。本当に一日も早く復旧することを望んでおります。

本日の「乗り鉄」ネタは、偶然ですが岳南電車です。富士山を背景に疾走する岳南電車は今少しだけ人気があります。元々は岳南鉄道と呼ばれておりました。営業距離は吉原駅から岳南江尾駅までの9.2キロで運行されております。

平成25年に貨物輸送がなくなり、岳南電車(株)として分社化されました。9.2kmの営業距離でビジネスを成立させるには並大抵の苦勞ではできません。この先も大変だろうと想像がつかますよね。そんな中、色んな企画で頑張っておられます。定期列車の一両を消灯して運行する夜景列車で人気に火が付き、ロッセとコラボしたバレンタインイベントや明日の夜開催されます岳南ビール電車・お鍋電車などを展開しております。近くです。皆さん良ければ応援してください。

ようこそせせらぎ三島  
ロータリークラブへ

成田美幸さん(服部君のゲスト)  
山下いづみ君(富士RC)  
野田和秀君(三島西RC)

### 出席報告

	出席総数	出席率	メイクアップ	修正出席率
前々回	33/37	89.20%	33/37	89.20%
今回	30/36	83.33%	会員総数	39名

#### 欠席者

あなたが見えなくて残念でした。

伊丹君、大村君、加藤(正)君、中山君、宮澤君、矢岸君  
(\*出席免除会員の欠席者 遠藤君 片野君 山本君)

### おめでとう

#### 会員誕生日

1月19日 片野誠一君  
2月6日 加藤貴康君  
2月7日 吉村真人君

#### 入会記念日

1月15日 片野誠一君  
1月27日 遠藤修弘君



## 卓話

杉山寿美子君

皆さん、改めまして... かんばんは～

本日、卓話を務めさせていただきます看板屋の看板娘、そして、三島市観光協会副会長の株式会社サインズアース杉山寿美子です。既にご存じの方もいらっしゃると思いますが... 私がせせらぎ三島ロータリクラブに入会するまでの経緯と現在の仕事についてお話させていただきます。知らない方も多くいらっしゃると思いますので、創業者の亡き夫の杉山隆も連れて来ました。8年前の告別式でスタッフが飾ってくれたものです。本日は、時間変更があるかもしれないとの事で、思い切って原稿なしのアドリブでいきたいと思います。何より初めての事なので、お席の方に弊社のパンフレットをお持ちしましたので気楽に目を通しながら、優しい目と耳と心でお聞き頂けると幸いです。私は、1969年6月11日、東京都足立区北千住生まれ、現在54歳です。千葉県柏市で中学時代を経て、駅伝でも有名な某私立大学付属の高校に入学しました。幼い頃から、人見知りで、究極の恥ずかしがり屋さんでした。いつも母の太ももにしがみ付いているような子で... 小学校5年生までの成績は、勉強をしなくても今で言うオール5の様な頭の良さ(笑)でした。原宿で何度かスカウトされたことがきっかけで、そこからおしゃれやメイクが好きになった上、転げ落ちるように成績は急降下となりました。中学に入り、喫茶店でアルバイトを始めたころからお金を稼ぐことが楽しくなってしまう、高校に入るとバブル時代の流れもあり、何も考えずに人材派遣業で起業しました。いわゆる出張コンパニオンというやつです。政治家さんやタレントさん達には、全く政治や社会に興味のないJKの私達は安心であったせいか、学校も行く間がないほどゴルフや宴会、会食など、国内外を問わず、忙しい日々でした。毎日、東京近郊を高級車で飛び回り、ブランド品と身にまとい、ワンレボディコンでディスコ通い、今思えば... 恥ずかしい限りです。とても刺激的な毎日でした。ただ、良くも悪くも究極の人見知りなので、単独行動が出来ず、いつも友人を引き連れていました。結果、出席日数が足りず、2年の留年の末やっと卒業することが出来たのです。その頃になると、次はお金よりも人の生き方に興味を持つようになりました。コネクションを使い民放局への就職を希望しましたが、叶う訳がありません。まずは、下請けの制作会社からの修行でした。運よくTBSテレビのゴールデン枠の「そこが知りたい・各駅停車路線バスの旅」の担当になりました。企画が当たり、高視聴率女と言われるまでになりました。当時は視聴率20%をとると、局内でコロッケパーティーというお祝いのしきたりが有り、その常連となったことで社会情報局文化情報部に所属する運びとなったのです。3ヶ月のスパんでロケハンとロケ、そして編集と... 家のベッドで寝られる日はほとんど有りません。オンエアが終わると1週間のお休みですが、また、次の企画に追われます。今の様に、携帯やナビゲーション、インターネットなどを一般市民が持てるような時代では無かったので、全てアナログ作業でした。タレントさんの衣装はドライバーで乾かし、何台も連なるロケ車はトランシーバーでのやり取り、移動にはバス停と時刻表を記載した膨大なオリジナルマップ、分単位のロケスケジュールを組み、それでも、やり甲斐のある仕事でした。企画・予算取り・見積り・決算などの事務業務、そして、ロケ現場での情報収集・字幕テロップなどの色彩・フォント・サイズなどの実務、これらが現在の仕事にも生きている事は間違い有りません。バカンスは、旅行や波乗り、スノーボードなど趣味を満喫していました。そんなこんなをしているうちに、能登沖地震や奥尻島の地震、ソーシャルワーカーのドキュメンタリー番組と

いう死に直面する現場を多く体験しました。しかし、当時のプロデューサーの一言「人が死ぬ場面がお涙頂戴なんだろう！ しっかり、撮って来い！！」私は、方向性の違いで会社を長期休養し、全国各地に永住の地を求めて旅をして回ることになりました。北は北海道から南は沖縄、八丈島から小笠原諸島の父島まで色々行ったものです。同時期に父が脳梗塞で倒れたので、陸続きの場所でないと帰れないとの理由で、海・山・温泉のある三島に辿り着きました。直ぐに良い物件とご縁があり、そこで小さなカフェの様な定食屋さんをオープンすることになりました。上司も何度か戻る説得に見えて下さいましたが、悔いは全く有りませんでした。誰も知らない土地での再出発、たまたまパチンコ店の近くであったこともあり、可愛いバイトの子を雇い、昼からお酒の提供、あつという間に繁盛店になりました。すると、パチンコ店のスタッフのまかないの食事を頼まれ仕出し弁当屋さんも始めることになったのです。1日3食60名分のまかないは、安定収入にもなりました。夜も一人身で暇だったので、倶楽部の雇われママになり、ショットバーもオープンをしました。ランチに来てくれたお客様がクラブに飲みに来てくれ、送りがてら自宅1階店舗のショットバーでアフター、私はそのまま2階の自宅へ、お客様はそこからタクシーで帰宅、ショットバーのボーイさん達がボディガード代わりになってくれました。全てお客様が私の店舗を回遊する仕組みです。その時に看板の相談に乗ってくれていたのが、亡き夫の杉山隆です。彼はバツイチ独身でしたので家庭料理が食べたいと良くお店に来てくれました。それから、友人関係が続き、ある出来事がきっかけで結婚に至りました。そこは、今回は割愛させていただきます。それから、夫の元奥さんのいる会社でのお仕事、外部から見れば何とも不思議な光景だったと思います。電話で「奥様はいらっしゃいますか？」と聞かれば... 「元と今のどちらの奥様でしょうか？」スタッフとクライアントさんは、そんなやり取りです。どちらかが喧嘩になれば、元今の妻がそれぞれ仲裁に入っていました。ですが、程なくして私の長男妊娠を機に専業主婦となり仕事からは退きました。彼が44歳、私が33歳の頃です。2年後には次男の出産をし、ママさんサークルを作ったり、子供会の会長を務めたり、充実した日々を送っていました。そんなある日の事、夫が仕事上の事故で他界したのです。私自身も頭、胸、肺、胆のう、胃、子宮に影が見つかり、それ以降は検査も受けずにナチュラルな治療をしていたので、我が家に葬儀屋さんの車が止まった時には誰もが私が急変したと思ったようです。子供が中2と小5の時でした。その日は、朝から雨が降り、春の嵐のような風が吹き、とても嫌な天候でした。次男がインフルエンザの疑いがあると学校から連絡がきた矢先のことです。主人が現場で転落をしたと... 病院から連絡を受けました。そこからの記憶は、今でも断片的でしか覚えていません。ですが、まるで寝ているかのような安らかな顔でした。元太は、主人の横でインフルエンザの陽性の診断を頂きながら、真っ赤な顔をして泣いていました。元太は、私と元太をしっかり抱きかかえて涙を見せなかったようです。葬儀の1500人もの弔問のお客様は、葬儀場のスタッフの方々の予想をはるかに超えていました。元奥さんにも手伝いに来てもらい、元奥さんとの2人の子供を含め4人からの弔辞、御殿場の御神輿・烈神槍の発起人であったので棺を担いで頂き神句でお神輿のように霊柩車に送り出して頂きました。何とも破天荒な彼らしい葬儀でした。当時の会長山口辰哉さんをはじめ、せせらぎ三島の方にも大勢の方に来て頂き、大変にお世話になりました。感謝してもしきれません。私たち家族にとってロータリーの家族会は、夫からのデートのお誘いでした。山田のおじちゃんこと山田社長に教えてもらった釣り、加藤社長にお相手をしてもらい過去一番に美味し

かった手打ち蕎麦、宇都宮さんと奥方達のベル演奏、どれも素敵な思い出です。葬儀が終わってからは、夫の死の悲しみに暮れる間もなく... 次は会社の継承です。私は、業務には一切携われておりませんでしたので、専務にも元妻さんにもお願いしましたが断られ、私が代表に立つしか有りませんでした。勿論、実家も兄弟も主人の知人たちも猛反対でした。ですが、雇用しているスタッフもおりましたので、私には進む決断しかありませんでした。父親代わりの白岩建設白岩社長、兄貴分の共同開発米山社長、弟分のサトウクリーニング佐藤社長、真っ先に面識が一番ない米山社長の所にお礼のご挨拶に行きました。今思えば、不思議でなりません。お礼を申し上げると... 「支払いは大丈夫なのか?」「いいえ、難しいです。」こんな短い会話だったと記憶します。死亡届を提出した主人の口座は全てフリーズしていました。「おーい、俺の個人口座から 800 万、今すぐサインズアースに振り込んでくれ!」ほんの数分のやりとりです。これが、私の社長就任の第一歩の瞬間です。「借用书もいらない」と言われ、翌月に入ったお金で一番に返済に行きました。この出来事が無ければ、今のサインズアースは有りません。そこから2年は、子供たちの非行に心底悩みました。長男は三島の頭と言えば文太とまで言われ... 中2から不登校、直管のバイクを走り回し、喧嘩もすれば、入れ墨も入れる、警察にも家庭裁判所にも何度も足を運びました。次男の元太も校内暴力と喧嘩の毎日... 会社と学校と警察の往復の毎日でした。外で悪さをするなら、家でやりなさい。よって我が家は、暴走族のたまり場でした。荒れに荒れた息子の部屋の壁は、穴だらけ、スプレーのいたずら書きで埋め尽くされていました。学校へも行かず、仕事もせず、昼夜逆転の毎日です。ところが、我が家にまた大事件が起きたのです。それは、夫の一周忌を終え、間もなくの事でした。その年、私の誕生日は、ご近所の友人たちがお祝いをしてくれるとの事で、喪が明けて初めての横浜一泊旅行でした。私達は、カレーライス20人分を作り、子供たちに留守を託し家を出ました。子供なしのお出かけ... 野毛の小さな飲み屋街を陽気にはしご酒をしていました。カラオケも歌いお店から出た矢先、友人の携帯が鳴りました。「寿美子なら一緒にいるよ。... .. 分かった。すぐ戻る。」そこからがくがくと震えながらタクシーに乗っていたのを覚えています。内容は、ノーヘル、飲酒、裸で、二人乗りでバイクでの暴走をし、自宅前でクラッシュ、救急搬送をされて命の危険があるので直ぐに病院へ駆けつけて欲しい... そんな感じだったと思います。深夜 0 時過ぎの高速道路、横浜からの道のりがこれほどまでに遠くに感じたことは有りません。親切なタクシードライバーさんで無事をお祈りしますと... 5 万円でメーターを切って下さいました。駆けつけた時には、主人と同じ病室で同じベッドで同じ機器を付けられ同じ体勢で寝ている血だらけの文太がいました。横では、元太が泣き崩れています。あの日と違うのは、ピッピッと波を打つ心電図の音があるだけです。地獄の様な3日間のこん睡状態の末、彼はこの世に戻ってきました。くも膜下出血、脳挫傷、肺破損、大手術を受けて生還した文太は、別人の様になりました。まるで、赤ちゃん、3 歳児の様でした。執刀医からは「言語も身体も記憶も戻る保証は出来ません。命が繋がったことだけで奇跡です。リハビリは、年単位だと思ってください。」「ママあ」と連呼する赤ちゃんの様なヤンキー息子にずっとこのままを覚悟しました。むしろ、夫亡き今、我が子とこのままの人生で良いとも考えました。ところが、ICUを出て個室になった矢先、不良仲間たちが会いに来てくれました。すると、どうでしょう。みるみるいつもの息子にもどっていくではありませんか。ですが、頭蓋骨を空けているので脳を動かさないよう体を拘束されています。力づくで動き入管や点滴をむしり取ろう

うとしてしまいます。なので、睡眠状態にしようと睡眠剤を投与すると、夢と現実の境目で暴れます。のちに、本人に聞くと中国のマフィアに拉致されて必死で脱出している夢を見ていたとの事です。背中がベッドから離れると作動するセンサーは、鳴りっぱなし、なんと 13 日で病院を出されてしまいました。あつという間に奇跡の復活です。それからは、禁酒禁煙はもちろんの事、入れ墨も一つ一つ消し始め、そして、ついには通信制の高校に行きたいと言いました。本当に耳を疑いました。その後は、兵庫県三宮市で一人暮らしはじめ現在は大学の主席です。文太が出て行った日、部屋に行くとベットの上にこんな置手紙がありました。

マミーへ

いつも俺だけでなく、仲間も大事にしてくれてありがとう。母子家庭なのに不自由なく育ててもらって感謝しています。学生の間、あともう少しお願いします。卒業したらこちらで修行をした後に、会社に入らせて下さい。しっかりと学んで、苦勞と心配をかけた分の恩返しをします。それまでは体に気を付けて頑張ってください。愛しています。 文太より

これには、号泣でした。けれど、後を継ぎたいという気持ちを持ったという事は、私の背中をみて合格をくれた気がして本当に嬉しかったです。次男の元太においても同じです。目の前で生死を彷徨う兄を見てきたこと、そして、学校で暴れて骨折させてしまった担任の先生が大事にせず自分をかばってくれたこと、それがきっかけで更生しました。先生の勧めで中3からは喧嘩のステージをアメフトのグラウンドに変えていくようになりました。お陰様で、それからというのは、高校ではキャプテンや生徒会もやるようになり、日本アメフト100選手にも選ばれました。この春から大学のトップリーグへの推薦入学が決まり、フットボーラーの生活が始まります。ご近所では有名な杉山家、回覧板では誹謗中傷の抗議文が回り、学校や警察でも有名人、ようやく、そんな事が落ち着いて来た頃です。あちらこちらから、色々な団体に誘われるようになりました。ロータリーでは、これまたサインズアースの売りともいえる EPS 造形でお菓子の家を作らせて頂いた小林社長が会長になった時です。皆様も知っての通り、あのお菓子の家は現在のサインズアースの原点です。夫の生前の代表作3選に入ると思います。そのくらい喜んで制作をしていました。あの作品から弊社の第二章が始まったといっても過言ではありません。出来る事なら、リベアをして末永く残して頂きたいので、塗装工事もやらせて下さい。宜しくお願い致します。(笑)まさに、そのタイミングでその日が来ました。米山さんと服部さんよりカムバックのお話が来たのです。服部さんの話は、先代の口からも良く出ていましたのでロータリクラブに戻るのに有ればせせらぎ三島と決めていました。ここは二つ返事をお願いをしました。これが、杉山家とせせらぎ三島さんとの切っても切れないご縁です。本当に沢山の方にお世話になり、沢山の看板も作らせて頂きました。この場を借りて、厚く御礼申し上げます。現在も皆様からご依頼を受け、とても光榮ですし、感謝をしています。主人が亡き後は、会社も随分と様子を変えました。若き新卒者を迎え入れ、リフレッシュに務めました。カリスマプランナーの社長が居ない会社を変えるには新たな戦略が必要です。そして、船頭の居ない船は進路を見失います。まずは、専務が独立をしました。そこから、引き抜き合戦です。新人社長は看板のかの字も知らず、挙句には、息子に振り回されっぱなしです。無理もありません。ですが、そこから私のお尻にも火が付きました。経験を生かした HP 制作、名刺は勿論、封筒やパンフレット、制服や作業着のプリント、年始のタオルやノベルティー、店舗の内装や塗装工事、全てを取り入れました。「かんぱんぱん」看板屋の看板娘!「子供以外は何でも作ります」



## スマイルボックス

大川泰君:ゴルフで藤川さんに勝てたのでスマイルします。

杉山寿美子君:本日の卓話を宜しくお願い致します。心の臓が飛び出しそうです。

野村諒子君:今日は寒いですが春はもうすぐ。今年はIMや35周年事業などありますので、皆さん楽しく協力しましょう。よろしくお祈りします。

渡邊仁也君:テーブル会に参加出来たのでスマイルします。  
Eテーブル:岡会長、小林パスト会長、鈴木君、高村君、渡邊君、吉村君、宮澤君、杉山君、テーマはロータリーを楽しくする方法、などをお話して楽しく過ごしました。

## 委員会報告

職業奉仕委員会 委員長 藤川智徳君  
今年度2023年7月からスタートして過半を経過しましたが、当委員会として今のところ目立った活動結果を残せずにいます。  
残り日数の中で結果を出せるように努めてまいります。

## 2月度理事役員会

日時:令和6年2月2日(金)19時30分~19時45分

場所:呉竹(例会場)

出席:岡会長、仲原副会長、篠木幹事、小林パスト会長、山口パスト会長、田村、土屋(和)、鈴木、藤川、野村、原、大庭

1. 会長挨拶(岡会長)
2. 35周年関連について(山口実行委員長)

ポスターの掲示をメンバーに依頼

記念事業「地球のステージ」の予算を次回理事会時に上程する

3. 新会員について(岡会長)

成田美幸さんの入会について - 一同異議なし

4. 例会場の変更について(SAA)

IMの準備のため、2月16日の例会場をみしまプラザに変更したい

- 一同異議なし

5. IM登録料の支払いについて(岡会長)

登録料10,000円×登録人数分を支払いたい - 一同異議なし

6. その他

親睦活動委員会より

IM後(2月25日)に慰労会を企画するので案内をしたい(会費は会員負担)

小林パスト会長(SAA)より

例会時の時間厳守に協力して欲しい。今後もIMや35周年等あり、例会時のスケジュールがおすことが想定される。SAAの例会運営に協力をお願いします。

」このフレーズは、何度、言った事でしょう。弊社も今年で創業34年、継承してからは8年目になります。そのタイミングで、今年度は三島市観光協会の副会長も仰せつかりました。沢山の方にご縁を頂き今日があります。なんとかかんとか乗り越えてきた現在では新たな取り組みをしています。「打合せひとつでトータルコーディネート」一級建築士さんを傘下に入れ、サイン一式でのトータルプロデュースをした店舗づくり... 石井司人さんの息子さんのベジテーブルさんは、内装はもとより、新宿で早くに閉店したホストクラブやキャバクラのデジタルサインを独自のルートで入手し再利用して安価で提供をしています。サイン看板は、動画でのCMが可能となりますので、今後の賃貸サインとしてもおすすめしていきたいです。パソコンひとつで何時でもチェンジが出来るのも魅力です。新宿や渋谷の駅前、ほとんどがサインです。ご興味のある方は、是非ともご連絡ください。また、サントムーンの中にオープンした幼魚水族館もシードさん抜きで直接施工をさせて頂きました。深海魚水族館のノウハウも入れながら、コアなファン層を狙っています。商業施設の3階で350平米の工事を解体から41日間で施工し完成しました。これは、評価も受けましたし、自信にも繋がりました。テレビにもたくさん取り上げて頂きました。そして今... 新たな挑戦です。「世田谷ベースのような工場を作りたい！」それは、ここ最近のお得意さんの一言から始まりました。「私にその夢と一緒に叶えさせて！」山本社長にも無理を言いお力をお借りしながら現在進行形で頑張っています。こうして、できることからコツコツと変化を重ねてきました。今後は、施工してきた看板のメンテナンス... これは事故を未然に防ぐためにも取り入れていきたい事業です。また、沢山作って頂いた看板のお客様の商品を使ったお中元お歳暮の代行業務、素敵なお熨斗を付けてワンランク上のしつらえて双方に喜んでいただけること、これもやりたいビジネスです。人工知能が進化する中、AIやチャットGTPで芸術やデザインも簡単にできる時代です。ですが、AIにはない人間だけが持っている宝物、それは喜怒哀楽という感情です。私の業界は、この中の喜び、楽しむことに携わる仕事です。なので、わざわざ取って面倒くさいことに心を込めて取り組んでいきたいと思っております。今後ともロータリーや他団体を通して学ばせて頂き、人様のお役に立てるように精進させていただきます。

最期に... 夫に先立たれた私にドラマ家なき子の名言「同情するなら仕事くれ！！」で閉めさせて頂きたいと思っております。IMの閉めの挨拶も頑張りますので見守ってください。宜しくお願い致します。ありがとうございました。

